

Estimad@s colegas Latinoamericanos y del Caribe:

Tengo el gusto de comentarles que hace pocas semanas comenzó la redacción de un documento sobre la situación urbana en LAC, que incluirá un breve diagnóstico, lineamientos de política y casos notables a nivel de ciudad que han permitido y están permitiendo ciudades más justas (equitativas), integradoras, seguras.

Un pequeño grupo de personas estamos recogiendo información, ideas, puntos de vista.

Un primer borrador debe estar listo este jueves 21 de Mayo, el segundo el 21 de Junio y el tercero el 21 de Julio. A esto seguirán reuniones de expertos, MINURVI en Jamaica etc. La idea es poder contar con un documento de posición/compromiso y debate a nivel de ciudades para HABITAT III.

De momento, y con toda libertad quien quisiera aportar, los puntos son los siguientes:

1. Indicar cuáles son las ciudades más pobres e inequitativas en su país de origen, y cuáles las más ricas e inequitativas.
2. Qué ciudades se han empobrecido violentamente en esta última década y porqué. Hay alguna posibilidad de reversión?
3. Qué ciudades cambian vertiginosamente y porqué? (polos industriales, despoblamiento, etc.).
4. Existe algún tipo de ciudades que en su país merezca especial atención? (Ciudades puertos, ciudades turísticas, ciudades de montaña, ciudades patrimoniales, etc.).
5. Indicar alguna política o programa que desde su punto de vista han sido un aporte en términos de equidad urbana, disminución de la segregación socio-residencial, mejoramiento de la percepción de seguridad, disminución del crimen urbano. Pueden ser políticas/programas de control de la especulación, regularización de asentamientos precarios, regeneración inclusiva, política redistributiva de nivel local, de reforzamiento de la gobernanza, etc.

Una breve respuesta a estas 5 preguntas debiera llegar a nuestras manos hasta este jueves 21 de Mayo. Las opiniones serán reconocidas en el documento ciertamente.

Un primer borrador circulará por este y otros medios en Octubre, para garantizar que la escritura sea colectiva y transversal.

Las respuestas pueden ser dirigidas a este correo o a Pedro UCEDA/SGO/ECLAC/UNO@ECLAC.

Muchas gracias y un afectuoso saludo, Paola Siclari.